

mich die Frage an Euch richten: was führt Euch hierher? Hat Euch die Regierung ausgesandt, um zu betrachten, was sie eingehandelt hat?"

"Ich will Euch die Gründe erzählen, die mich bewogen haben, hierher zu kommen. Ich halte Eure Gefährten für ehrliche Leute, die mir eher helfen, als hinderlich sein werden."

"Nun, so kommt und setzt Euch neben mich," sagte der Wildsteller, und lagerte sich mit den Andern, um die seltsame Erzählung des jungen Offiziers anzuhören.

---

### Viertes Kapitel.

---

Die Sonne senkte sich bereits zum Horizont herab, als Ismael mit seinen Begleitern vom Jagdzuge heimkehrte.

"Wo nur Asa bleibt," sagte der Vater; „sein Magen mahnt ihn sonst so gut, wie die beste Uhr in Kentucky. Weiß einer von euch Jungen, wohin er sich verlaufen hat?"

"Er war etwas hitzig in der Verfolgung eines Hirsches," entgegnete Abiram, „und es wäre doch arg, wenn er den roten Teufeln in die Hände gefallen wäre."

"Erschrecke die Weiber nicht, Schwager," versetzte Ismael, „wir hätten doch eine Spur von den Indianern sehen müssen."